



En Temascaltepec pierden paquetes electorales

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México dio a conocer la pérdida de nueve paquetes electorales correspondientes a la elección de presidencia municipal de Temascaltepec, por lo que de no ser recuperados, se ha advertido que podría haber elección extraordinaria en este ayuntamiento.

El vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio Sánchez, reportó que se registraron 380 inciden-

9

PAQUETES ELECTORALES

de la votación por la presidencia de Temascaltepec están perdidos.

tes en la jornada electoral, entre ellos la pérdida de los paquetes.

“Efectivamente hubo balace-ras y otros incidentes, los ciuda-danos corrieron, pero en cinco casos de Tejupilco (sección a la que pertenece Temascaltepec) del que ya fueron recuperados los paquetes, ya se habían com-

putado las actas, inclusive ha-bían colocado el resultado, lo único que no aparecen son los votos para ayuntamiento y dipu-tado local, nada más apareció para presidente de México, se-nadurías y diputaciones federa-les”, comentó.

Debido al extravío, una comi-sión del Consejo Distrital reco-rre varias secciones con la fina-lidad de localizar la documenta-ción y recuperar los paquetes, pues lo grave es que Temascal-tepec tiene 50 casillas y de no recuperar 20% de las boletas municipales, quizá pueda haber una elección extraordinaria. ●